

Guide de Prière Annuel du Partenariat Mondial

2024



NAVIGATORS™
A Worldwide Partnership

Introduction

Le 16 mars 2024 a été désigné comme la Journée Mondiale de Prière des Navigateurs pour cette année. Depuis plus d'une décennie, les Navigateurs profitent du troisième samedi du mois de mars pour se présenter ensemble devant le Seigneur dans la prière. C'est un moment unique pour s'unir dans une prière globale - dépassant les frontières géographiques pour rechercher collectivement la présence et la direction du Seigneur.

Le président international Mutua Mahiaini déclare : « Alors que la Journée Mondiale de Prière des Navigateurs approche une fois de plus, nous sommes ravis de l'occasion qui nous est donnée, en tant que famille de Navigateurs, de nous rassembler devant le trône de Dieu. Bien que nous soyons très familiers avec Hébreux 4 :16, qui nous exhorte à nous approcher du trône de Dieu avec assurance, j'espère que cela vous inspirera à réfléchir au fait qu'il s'agit du trône ultime, et que Dieu y est assis. C'est Lui qui nous invite à vivre cette expérience le 16 mars 2024. Je prie pour que nous prenions tous son invitation aussi sérieusement que lui. »

Ce guide de prière est une ressource qui nous permet de prier ensemble pour les requêtes clés de chacune de nos sept régions, ainsi que pour certaines requêtes qui nous concernent tous. Nous vous encourageons à l'utiliser non seulement lors de la Journée Mondiale de Prière, mais aussi tout au long de l'année.

Vous avez la possibilité d'utiliser le guide de prière de manière séquentielle, en commençant par l'Appel, les Valeurs Fondamentales et la Vision des Navigateurs (la Base), puis en passant aux requêtes des missions internationales, suivies des demandes de chaque région (dans l'ordre alphabétique). Vous pouvez également choisir de naviguer librement d'une section à l'autre. Quelle que soit la manière dont vous décidez de l'utiliser, puissiez-vous faire l'expérience d'une profonde communion avec le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. Soyez assurés que vous rejoignez d'autres personnes de tous les coins du monde devant le trône de Dieu.

Appel, Valeurs et Vision des Navigateurs

Notre Appel

Faire avancer l'Évangile de Jésus et son royaume dans les nations, au moyen de générations spirituelles d'ouvriers vivant et formant des disciples parmi les perdus.

Nos Valeurs

1. La passion de connaître, d'aimer et de devenir comme Jésus
2. La véracité et la suffisance des Écritures pour la vie entière.
3. La puissance de transformation de l'Évangile.
4. La direction et la communication de puissance du Saint-Esprit.
5. La foi agissante et la prière persévérante ancrées dans les promesses de Dieu.
6. La dignité et la valeur de chaque personne.
7. L'amour et la grâce exprimées parmi nous dans la communauté.
8. Les familles et réseaux relationnels pour former des disciples dans les nations.
9. Des relations interdépendantes dans le corps de Christ pour faire avancer l'Évangile.

Notre Vision

Nous voyons un mouvement vital de l'Évangile, alimenté par des prières conquérantes, couler librement à travers les réseaux relationnels et se répandre dans les nations. Les ouvriers du royaume à proximité de chaque personne ! Qu'est-ce qui caractérise ce mouvement ? Un cœur pour la personne entière. . . des climats de grâce. . . la compassion pour les personnes vulnérables et brisées. . . une unité sacrificielle embrassant la diversité . . . pertinence et sensibilité culturelles . . . interdépendance dans la famille élargie de Dieu . . . des hommes et des femmes transformés, exhalant le parfum et l'humilité du Christ. Ils sont marqués par un engagement profond et une obéissance aux Écritures en tant que Parole de Dieu. Ils croient aux promesses de Dieu. Ils s'efforcent, aussi bien personnellement qu'en communautés engagées, de connaître et de poursuivre les desseins de Dieu.

Des ouvriers et des leaders émergent, animés d'une passion croissante pour Jésus-Christ. Ils font preuve de foi et de courage en vivant et en évoluant au milieu de leurs amis et leurs familles. En tant que parents spirituels, ils modèlent l'authenticité et la pertinence.

Des gens ordinaires, dans de nombreux domaines de la vie, mènent des vies joyeuses et intégrées. Ils vivent comme des gens du milieu, portant du fruit parmi les perdus. Ils font preuve de persévérance face aux difficultés et à la souffrance. Partout dans le monde, beaucoup viennent à la foi. Au fur et à mesure qu'ils deviennent établis comme disciples, certains deviennent un fondement pour les générations futures. L'Évangile se répand naturellement et puissamment, à mesure que les croyants partagent Christ. . . vie sur vie. . . famille à famille.

Traversant les cultures pour atteindre de nouvelles villes et nations, des équipes de pionniers mobiles proclament et incarnent intentionnellement la bonne nouvelle de Jésus-Christ, de telle sorte que les communautés transformées se multiplient. Ces communautés apportent joie et espérance à leur environnement au fur et à mesure que les relations sont guéries et que la

justice augmente. En effet, les perdus et les non-atteints brûlent dans leurs cœurs, alors qu'ils transmettent l'Évangile aux nations.

Les leaders de ce mouvement, formés et habilités pour le service de Dieu, vivent un engagement croissant à devenir comme Christ. Ils dépendent du Saint-Esprit. De nouvelles générations de leaders, incarnés et enracinés dans leurs contextes local et national, émergent. Une communauté de leaders internationaux apporte concentration, alignement et énergie au mouvement. Ces leaders sont clairement engagés à voir un impact à long terme dans le ministère de générations.

Envoi Missionnaire Mondial

Nous nous réjouissons de l'abondante réponse de Dieu à nos prières, initiées en 2019, pour l'envoi de 40 nouveaux missionnaires à des groupes ethniques non-atteints et sous-atteints. Notre dernier décompte révèle que 38 unités missionnaires (composées de couples ou de célibataires) ont été envoyées depuis lors, avec 23 unités supplémentaires en préparation active. Ces chiffres représentent exclusivement des missionnaires destinés à des groupes ethniques non-atteints ou sous-atteints. Louons Dieu pour l'envoi d'au moins 12 autres unités missionnaires à long terme, ainsi que d'un nombre indéterminé de missionnaires à court et moyen terme.

Les résultats tangibles de ces prières ont enflammé la foi au sein de notre communauté. Actuellement, nous prions sincèrement pour l'envoi de 20 unités supplémentaires par an au cours des trois prochaines années, afin d'atteindre un total de 60 unités.

Dans vos prières, vous pouvez vous référer à la liste des Priorités d'Envoi de Missionnaires 2024 (PEM), accessible en ligne à <https://navigatorsworldwide.org/worldwide-missions>. Cette liste est soigneusement établie chaque année par l'Équipe Exécutive Internationale (EEI) et les Directeurs Régionaux (DR), qui réduisent consciencieusement les opportunités interculturelles à environ 20 priorités cruciales.

L'Afrique

Des Marches Profondes avec Dieu

Priez pour que nous :

- Soyons des ouvriers du Royaume qui demeurent en Lui chaque jour. (Jean 15 :1-5)
- Soyons des hommes et des femmes caractérisés par une attitude de cœur d'abandon absolu, abandonnant quotidiennement notre agenda pour le sien et étant attentifs à sa voix, afin que la nature même de Dieu puisse nous posséder.
- Apprenions à chérir Dieu par-dessus tout. (Psaume 73 :23-26)
- Ayons l'intention de cultiver des racines qui s'enfoncent profondément dans le cœur de Dieu et de faire en sorte que les choix que nous faisons chaque jour renforcent et n'érodent pas notre union avec Dieu.
- Restions frais et soyons le genre de personnes d'où coulent des fleuves d'eau vive. (Jean 7 :38)

Une Foi Courageuse

- Que nous soyons des hommes et des femmes à la foi courageuse, qui apprennent à faire confiance à Dieu d'une manière nouvelle lorsque nous apportons l'Évangile aux nations et aux groupes ethniques du continent, qui n'ont pas été atteints ou, qui sont sous-atteints (par exemple, les pauvres, la majorité urbaine dans les villes, les personnes d'autres religions, les ruraux, les personnes qui apprennent oralement et les parias).
- Que nous ne faiblissions pas lorsque Dieu nous donne de nouvelles occasions de lui faire confiance, en particulier lorsque cela nous oblige à sortir de notre zone de confort. (Romains 4 :21)
- Demandez à Dieu de nous fortifier dans notre être intérieur et que les racines de notre espérance et de confiance en lui soient plus profondes. Plutôt que de jouer la carte de la sécurité et du confort, nous aimerions nous approcher du bord de l'eau quand Dieu nous le demande. (Éphésiens 5 :16-19)

Avancement de l'Évangile

Veillez prier :

- Pour un déversement de l'Esprit de Dieu sur les nations africaines non-atteintes, afin d'insuffler la vie aux ossements desséchés (Ézéchiel 37:4-6) et de nous donner un héritage spirituel dans ces pays (Psaume 2:8).
- Pour que les gens en Afrique aient une rencontre profonde avec Jésus qui aboutisse à une transformation dans tous les domaines de leur vie ; et pour que nous voyions la

puissance transformatrice de l'Évangile avoir un impact, non seulement sur les individus, mais aussi sur les familles et les communautés entières. (2 Corinthiens 5 :17)

- Qu'à mesure que les cœurs et les esprits sont transformés dans ces communautés, les dysfonctionnements familiaux, la pauvreté, la corruption et l'injustice cèdent la place à la vérité Biblique. (Romains 12 :2)
- Pour la sagesse, l'audace, le courage et la créativité afin de développer de nouvelles stratégies et de nouveaux moyens pour apporter la vérité de l'Évangile dans nos réalités africaines - des stratégies et des moyens qui sont bibliquement sains et culturellement pertinents pour le financement du ministère en Afrique.
- Pour la sagesse et la faveur de Dieu alors que nous développons la plateforme pour que les gens à travers le continent, puissent contribuer dans n'importe quelle devise via leur téléphone, à notre fonds d'envoi en mission appelé Opération 2\$. C'est notre défi de 2\$ par mois pour chaque ouvrier afin de soutenir les efforts missionnaires en Afrique. Priez pour que davantage de pays et d'ouvriers fassent de leur contribution à cette initiative, une priorité dans leur budget personnel et national. (2 Corinthiens 9 :7-15)
- Que le Saint-Esprit insuffle une vie nouvelle à nos ministères (étudiants, femmes, hommes, églises, familles, communautés, villes, places du marché, pauvres et vulnérables, le discipolat pour le développement, les affaires comme mission, développement des partenaires du ministère, Partenaires d'Afrique, NavCare, et les écoles Navigateur), afin de susciter des ouvriers qui iront porter l'Évangile dans les nations. (Matthieu 9 :36-38)
- Que Dieu nous donne des idées nouvelles sur la manière d'accompagner nos ouvriers et leaders dépendants de revenus conventionnels, afin d'accroître leur efficacité dans l'avancement de l'Évangile. Prions pour que le Seigneur multiplie leurs efforts par Sa puissance (Éphésiens 3 :16-17) et qu'il tienne les promesses qu'il leur a faites (Ésaïe 43 :4).
- Prions pour l'encouragement, la persévérance, la force, la sagesse et la vision afin de travailler sur des choses essentielles pour poser les fondations de l'Évangile et élever des générations fondatrices dans nos 21 pays pionniers. Prions pour que le Seigneur de la moisson suscite des ouvriers et envoie des missionnaires dans ces pays. (Ésaïe 61 :4)

L'Asie Pacifique

« Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : ne la connaîtrez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude. » (Ésaïe 43 :19, LSG)

« Car je répandrai des eaux sur le sol altéré, et des ruisseaux sur la terre desséchée ; Je répandrai mon esprit sur ta race, et ma bénédiction sur tes rejetons. Ils pousseront comme au milieu de l'herbe, comme les saules près des courants d'eau. Celui-ci dira : Je suis à l'Éternel ; celui-là se réclamera du nom de Jacob ; Cet autre écrira de sa main : à l'Éternel ! Et prononcera avec amour le nom d'Israël. » (Ésaïe 44 :3-5, LSG)

Des Communautés ouvrières Locales Fécondes (CLF)

Nous continuons à faire confiance à Dieu pour que les CLF soient fructueuses dans les 20 pays où nous sommes actuellement présents :

- S'engager intentionnellement et activement auprès des perdus en vivant et en faisant des disciples parmi eux.
- Susciter des leaders locaux et nationaux à travers les CLF en les identifiant et en les développant de manière intentionnelle.
- Développer une culture de la mission, qui verra les croyants avoir un cœur pour les perdus à l'intérieur et à l'extérieur du pays.

Priez pour les Directeurs Nationaux et les représentants de chaque pays alors qu'ils prient et planifient des stratégies nationales. Priez pour qu'ils s'en remettent constamment à l'Esprit Saint pour les guider, et qu'ils soient prêts à suivre Dieu même sur des chemins peu familiers. (Ésaïe 42 :16)

La Prochaine Génération s'Approprie La Base

Merci de prier pour APEL24 (Asia Pacific Emerging Leaders 2024). Entre mars et septembre, nous travaillerons avec des leaders émergents dans toute la région Asie-Pacifique. Notre thème est "Naviguer à Notre Époque." Nous explorerons comment notre appel de Navigateurs, nos valeurs fondamentales et notre vision peuvent nous guider dans nos contextes. Comment ces leaders émergents peuvent-ils bien vivre dans leur environnement ? Comment peuvent-ils aider les autres à aller dans la bonne direction ? Comment doivent-ils diriger dans le monde complexe d'aujourd'hui ?

Dans l'ensemble, nous sommes convaincus que le Seigneur utilisera cette formation pour apporter des avantages immédiats à ces leaders émergents. Nous considérons également qu'il s'agit d'un projet sur 20 ans, dont les bénéficiaires profiteront aux pays et à la région à long terme.

Demandez au Seigneur de guider l'équipe de formation des responsables dans la planification des détails de l'APEL24. Priez pour les participants, afin que le Seigneur les rencontre et qu'ils entendent son appel pendant cette période. Priez en particulier pour ceux dont l'anglais n'est pas la langue maternelle, afin que le Seigneur leur donne la grâce de comprendre ce qu'Il veut.

La Mission

Asie du Sud :

- Pays #1 : Nous louons Dieu pour une famille qui a déménagé dans une ville en 2023. Priez pour qu'ils s'installent bien. Continuez à prier pour que d'autres membres se joignent à eux avec des forces dans le domaine pionnier pour compléter l'équipe.
- Pays #2 : Nous louons Dieu qu'un couple expérimenté soit revenu avec succès dans le pays en 2023. Priez pour le recrutement d'autres membres qui travailleront avec eux pour les aider dans les affaires et les efforts pionniers.

Asie du Sud-Est : Prier pour un chef d'équipe dans l'un des pays afin de renforcer le ministère de base qui a déjà pris place dans une grande ville et de travailler avec les leaders locaux pour établir le ministère Navigateurs sur des campus universitaires sélectionnés.

Travail sur le campus : Priez pour les responsables du ministère étudiant à l'Université du Pacifique Sud à Fidji, afin de développer le travail déjà en cours et de déclencher des mouvements de travail dans tout le Pacifique Sud lorsque les diplômés retournent dans leurs pays d'origine.

Ouvriers : Veuillez prier pour que davantage d'ouvriers soient envoyés pour rejoindre les équipes actuelles dans les régions mentionnées de l'Asie-Pacifique.

PRC (Personnes à Revenu Conventionnel)

Servir et soutenir les PRC : Alors que de plus en plus de PRC assument des responsabilités nationales et divers rôles dans le ministère, il est nécessaire de réévaluer la manière dont les choses sont faites, c'est-à-dire la durée des réunions régionales, les capacités et les possibilités des PRC en termes d'efficacité. Prions pour que nous ayons la sagesse d'apporter des changements à certaines des structures actuelles dont nous disposons pour soutenir et servir nos PRC.

Vies intégrées : Priez pour des vies intégrées alors qu'ils vivent les valeurs du Royaume parmi les perdus au milieu des défis de leurs carrières, de l'éducation de leurs familles et de leurs responsabilités dans le ministère.

Finances & Ressources

Nous sommes reconnaissants à Dieu pour sa fidélité à nous fournir les ressources nécessaires. Continuez à prier pour que nous soyons de bons intendants de ce que Dieu nous a fidèlement donné et ayons confiance qu'il pourvoira aux besoins de chaque ouvrier et de chaque pays.

Équipes Asie-Pacifique

L'Équipe Régionale est soutenue par d'autres équipes ayant des rôles fonctionnels spécifiques : l'équipe des personnes de référence, l'équipe de développement, l'équipe des missions et l'équipe de l'entreprise missionnaire. Priez pour que nous soyons tous sensibles à la direction du Saint-Esprit, que nous travaillions avec diligence et que nous ayons la sagesse d'accompagner et de servir les pays.

L'Eurasie

Paix et Opportunité pour l'Évangile

Alors que la guerre entre la Russie et l'Ukraine s'éternise, ainsi que d'autres tensions et conflits dans la région, priez pour que Dieu intervienne et apporte la paix d'une manière qui lui rendra gloire. Priez pour des moyens créatifs de soutenir et d'apporter un ministère à nos ouvriers isolés en Russie, sous la contrainte en Ukraine, et dispersés dans la région et dans le monde. Priez pour qu'au milieu de la violence et de l'instabilité, les perdus recherchent les vérités éternelles et répondent à l'Évangile.

Évangélisation

Priez pour que nos ouvriers nationaux fassent des percées dans leurs efforts d'évangélisation d'une nouvelle génération plus jeune. Et priez pour que l'Évangile continue à se répandre dans les réseaux familiaux et relationnels. Nous louons Dieu pour les fruits que nous avons vus l'année dernière. Priez pour que Dieu ancre les nouveaux croyants en Jésus dans une véritable faim de la Parole de Dieu et que Dieu apporte la liberté et la transformation.

Communautés Locales d'Ouvriers

Priez pour des communautés d'ouvriers générationnels dans chaque ville où nous travaillons - que Dieu renforce les communautés existantes et établisse de nouvelles communautés là où les disciples sont isolés. Priez pour qu'elles partagent la vie ensemble dans le but de vivre la Base Navigateurs, en choisissant des formes qui sont pertinentes pour leur culture, et en engageant intentionnellement les perdus. Priez pour que Dieu suscite des leaders locaux dans ces communautés.

Équipes de Personnel et Mélange des Générations

Nous louons Dieu pour les nouveaux membres du personnel, plus jeunes, qui se joignent à nos vétérans. Priez pour les défis et les opportunités présentés par ce mélange de générations. Prions pour que Dieu bénisse les efforts déployés pour appliquer la formation et mettre en œuvre des outils utiles à la constitution d'équipes de ministère solides. Prions pour la protection spirituelle, émotionnelle et physique, et pour l'endurance de notre personnel local et interculturel à long terme.

Ouverture d'un Nouveau Pays

Priez pour l'ouverture d'un nouveau ministère dans un pays d'Eurasie. Priez pour le couple de responsables expérimentés qui envisagent de s'installer dans ce pays avec leur équipe. Demandez à Dieu de confirmer leur appel et de bénir leur planification pour la phase d'initiation et l'emménagement. Priez pour de bonnes connexions avec les disciples de Jésus existants et pour que Dieu prépare les cœurs de ceux qui répondront à l'Évangile et deviendront une génération fondatrice.

L'Europe

NavPrésence

Il est souvent facile de concentrer nos yeux sur les "ossements desséchés" en Europe parce qu'il y a tant de défis et tant d'âmes qui sont loin de notre Seigneur. Nous risquons donc de passer à côté de certaines lumières encourageantes qu'il a allumées ici et là dans toute l'Europe. Par exemple, pendant des décennies, l'Espagne était presque invisible sur notre radar ; mais récemment, Dieu a rendu visible ce qui a grandi grâce au ministère fidèle et inébranlable de certains Navs qui n'ont jamais abandonné, même face aux frustrations et aux déceptions à long terme.

Dieu a augmenté leur nombre et a même fait venir d'autres Navs d'autres parties du monde pour aider à réveiller certains Européens du Sud de leur sommeil spirituel engourdisant. Il a stratégiquement relié nos efforts en Espagne, au Portugal et en Italie. Et comme Jésus l'a souligné dans Jean 6 :44 « Nul ne peut venir à moi, si le Père qui m'a envoyé ne l'attire. » Nous faisons de notre mieux pour construire des ponts permettant aux gens de se rapprocher de Lui, tout en lui faisant confiance pour attirer les âmes à Jésus. Nous aspirons à en découvrir davantage, et nous sentons presque les fruits arriver. Du sud de l'Europe, en passant par l'est, jusqu'au nord-est, nous nous attendons à voir des choses similaires se produire.

Leaders du Réseau

Louons Dieu pour la maturité, le dévouement, la passion, le courage, la foi et la sagesse que les responsables de nos réseaux apportent à l'avancée de l'Évangile dans les nations autour de l'Europe. Un certain nombre de ces réseaux vont connaître d'importantes transitions dans leur direction au cours de l'année à venir. Merci de prier pour que le Seigneur nous guide et nous donne la main alors que de nouvelles personnes sentent la direction de Dieu et se développent pour apporter une nouvelle contribution ; et pour que ceux qui prennent leur retraite ou qui passent la main sentent la direction de Dieu pour apporter leur meilleure contribution dans cette nouvelle phase pour eux.

« Le bruit en parvint aux oreilles des membres de l'Église de Jérusalem, et ils envoyèrent Barnabas jusqu'à Antioche. Lorsqu'il fut arrivé, et qu'il eut vu la grâce de Dieu, il s'en réjouit, et il les exhorta tous à rester d'un cœur ferme attachés au Seigneur. » (Actes 11 :22-23)

La Solidarité Régionale (Jean 17 :21)

Nous louons Dieu avec une grande joie pour une nouvelle phase tangible de connexion et de désir de collaborer à des niveaux plus profonds parmi nos ministères Navigateurs en Europe. Les ministères étudiants ont donné le ton avec un effort renouvelé dans la mise en commun des ressources pour assurer la fraternité, l'apprentissage mutuel, et une focalisation accrue sur la Base Navigateurs. Nous espérons voir plus de ce genre de confiance et de créativité pour

construire des communautés fortes et intergénérationnelles à tous les niveaux de notre travail et dans notre équipe régionale.

Nous louons Dieu pour l'harmonie qui règne au sein de notre équipe régionale nouvellement consolidée. Veuillez prier avec nous pour que nos cœurs soient marqués par l'amour alors que nous cherchons à refléter ensemble le Corps du Christ dans les sociétés séculières et fragmentées d'Europe. Priez en particulier pour une collaboration fructueuse afin de surmonter toutes les réserves et les barrières linguistiques, alors que nous abordons des questions pratiques autour de notre direction de foi dans des groupes de travail, sur une période de deux ans, à partir du mois d'avril.

Directeur Régional

Nous remercions le Seigneur d'avoir répondu à nos prières, car Bernard Dishman a pris ses fonctions de Directeur Régional. Beaucoup de bénédictions pratiques avec de nouveaux bureaux, un recrutement réussi, de nouveaux membres pour l'Équipe Régionale, et un bon départ pour sa première année dans ce rôle. Merci de continuer à prier pour Bernard, sa femme Debs et tous ceux qui sont impliqués dans la direction du travail européen, alors qu'ils font face au défi d'une région séculaire et d'un « terrain difficile. »

Missions Europe ERT

Louons Dieu pour les nombreux jeunes qui ont franchi les frontières ces dernières années et quitté leur zone de confort pour des missions à court terme, des conférences européennes, des réunions de réseaux ou autres. Priez pour que Dieu suscite une génération de disciples animés d'un esprit missionnaire en Europe. Priez pour que les leaders européens réfléchissent à des modes d'envoi nouveaux et créatifs, alors que nous essayons de nous mobiliser pour la mission.

« Ne pensez plus aux événements passés, et ne considérez plus ce qui est ancien. Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : Ne la connaîtrez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude. » (Ésaïe 43 :18-19)

Pays Pionniers et Pays en Voie de Développement

Nous louons Dieu pour plusieurs personnes qui ont placé leur confiance en Jésus dans nos pays pionniers. Veuillez prier pour que les ouvriers de ces pays continuent à croire en la puissance de Dieu pour transformer les vies et susciter des générations fondatrices. Priez pour que ces ouvriers, à travers et au delà des sentiments de stérilité spirituelle, crient de joie et persévèrent dans l'attente de tous les enfants miracles que Dieu leur donnera. Prions pour les générations fondatrices émergentes qui se développent dans les communautés locales d'ouvriers.

Prions pour la sagesse dans l'élaboration d'une stratégie régionale avec Nav Europe pour l'inclusion d'autres pays d'Europe du Sud et de l'Est, en encourageant la collaboration pour étendre le royaume de Dieu ensemble.

Amérique Latine

Sujets de louanges concernant les requêtes de l'année dernière :

- De nombreux leaders de la prochaine génération du programme « Your Calling » (Votre Appel) progressent dans leur compréhension du Royaume de Dieu à travers les Écritures et recherchent la direction de l'Esprit Saint pour prendre des mesures pratiques d'obéissance en réponse. (3 Jean 1 :3-4)
- Le réseau d'entreprises missionnaires GENERA aide les propriétaires d'entreprises et les entrepreneurs à acquérir une vision plus claire de l'expansion relationnelle du Royaume de Dieu par le biais d'initiatives commerciales. Manuel Ortiz se joint à d'autres personnes pour diriger cette initiative en Amérique latine. (1 Thessaloniens 1 :8)

Dernière Étape de « Your Calling » (Votre appel)

Nous sommes dans la dernière phase du programme où les participants de Tu Llamamiento (« Votre appel ») forment des groupes pour lancer des initiatives qui contribueront concrètement à l'expansion du Royaume (Philippiens 4 :9). (Des groupes spécifiques ont été formés en vue d'un prochain rassemblement de jeunes en juillet, mais d'autres discernent encore les initiatives à prendre. Merci de prier pour que Dieu donne des idées claires pour d'autres initiatives et de la sagesse à l'équipe de la région Latino Américaine alors qu'elle guide la formation de ces groupes de travail. (Psaume 90 :16-17)

Rassemblement des Jeunes d'Amérique Latine au Panama, du 18 au 22 juillet 2024

Notre rassemblement régional de 2024 sera axé sur les jeunes âgés de 18 à 30 ans. Le thème principal sera centré sur notre ESPERANCE en Jésus comme ancre pour l'âme (Hébreux 6 :19-20). (Joignez-vous à nous dans la prière pour que cette génération ait une identité sûre, basée sur l'identité de Dieu et ses promesses inébranlables. Veuillez également prier pour que Dieu travaille dans tous nos cœurs, car de nombreux participants cherchent encore la provision de Dieu pour leurs billets d'avion.

Une Vision et une Joie Renouvelées pour les Leaders Locaux

Beaucoup de nos leaders locaux en Amérique latine sont confrontés à la fatigue et au découragement. Nous avons besoin d'une vision et d'une joie renouvelées qui ne peuvent venir que d'une véritable communion avec Jésus. Nous devons prendre plaisir à Le connaître, au plus profond de notre âme. Notre amitié avec Dieu apporte la joie de lui obéir et nous rappelle que nous ne l'avons pas choisi, mais qu'Il nous a choisis pour apporter un fruit vivifiant aux autres. Joignez-vous à nous dans la prière pour que l'idée fautive de produire pour Dieu par nos propres forces, soit remplacée par la réalité d'une vie fructueuse en Lui. (Jean 15 :12-17)

Recruter des Ouvriers dans d'Autres Régions

De nouvelles initiatives de recrutement sont en cours afin d'inviter du personnel dans notre région pour nous aider à réaliser des œuvres et des initiatives pionnières sur les campus universitaires. Veuillez vous joindre à nous dans la prière pour que des ouvriers se rendent dans ces lieux. Entre les équipes d'été, les voyages de vision et d'autres initiatives, nous faisons confiance à Dieu pour des ouvriers à moyen et long terme qui iront à : Hermosillo, Mexique ; La Plata, Argentine ; Riberão Preto, Brésil ; et Santiago, Chili.

Moyen Orient et Afrique du Nord (MOAN)

Expansion des Missions Internationales

Nous sommes dans une période passionnante où nous nous concentrons intentionnellement sur les missions dans la région MOAN. Nous étudions les moyens d'établir une présence dans au moins quatre pays où nous n'avons pas encore de ministère. Louons Dieu car nous avons également commissionné notre premier missionnaire de notre région, qui est prêt à partir pour l'un de ces quatre pays. Priez avec nous pour que le Seigneur dirige nos pas et rende clairs les chemins qui s'ouvrent devant nous alors que nous cherchons à répandre l'Évangile dans de nouveaux endroits.

Expansion Interne

Plusieurs équipes de notre région se concentrent sur l'expansion du ministère dans les pays de la région MOAN. Nous avons beaucoup prié et réfléchi pour identifier les endroits les plus stratégiques à atteindre en premier. Priez pour que le Seigneur suscite les ouvriers nécessaires et continue à nous guider alors que nous cherchons à établir de nouvelles équipes.

Préparation des Leaders

Nous faisons confiance au Seigneur pour qu'il continue à nous accompagner dans le processus de préparation d'une nouvelle génération de leadership. Certains de ces responsables se trouvent au niveau national, tandis que d'autres supervisent de nouvelles équipes. Nous sommes impatients de voir le Seigneur susciter plusieurs chrétiens - issus de religions majoritaires - en tant que futurs leaders clés, transformés et exhalant un parfum d'humilité et l'arôme du Christ. Priez avec nous pour que Dieu prépare et équipe ceux qu'il a appelés à assumer des rôles de direction et pour qu'ils restent sensibles à la conduite de l'Esprit dans leur vie.

Communautés Ouvrières Locales

Dans la région MOAN, nous reconnaissons l'importance des communautés locales d'ouvriers pour faciliter la diffusion de l'Évangile. Nous désirons voir ces communautés grandir et s'épanouir dans notre région, pour finalement porter du fruit en produisant des générations spirituelles. Priez pour que Dieu lie nos équipes comme de véritables expressions de communautés ouvrières locales, et qu'Il les utilise pour la gloire de son nom.

Ministère Focus à Focus

Un élément stratégique clé de notre ministère dans la région MOAN est l'établissement de mouvements de l'Évangile par le biais d'un ministère Focus à Focus. La manière la plus naturelle et la plus efficace de voir l'Évangile avancer dans la région MOAN est Focus à Focus. Priez pour que Dieu utilise puissamment les croyants d'arrière-plan de la religion majoritaire pour apporter l'Évangile à leurs familles, leurs amis et leurs réseaux relationnels.

Amérique du Nord (Canada, Caraïbes et États-Unis)

Canada

- Priez Ésaïe 54 :1-3 pour l'ensemble de notre travail.
- Louons Dieu de ce que des personnes viennent à la foi en Christ et que de nouveaux responsables se joignent à nous. Nous remercions Dieu pour l'encouragement et l'espoir que cela nous donne. Puisse Dieu continuer ainsi en 2024.
- Prions pour que Dieu donne à ceux qui exercent un ministère sur les campus et à ceux qui sont impliqués dans la direction de nos œuvres sur les campus, des voies claires pour aller de l'avant dans les réalités difficiles du ministère sur les campus dans ce pays.
- Que tout ce que nous faisons en tant que ministres de l'Évangile, découle d'une joie profonde dans le Seigneur, d'un amour authentique pour les gens et de vies sacrificielles.
- Que Dieu continue à nous aider à recruter davantage de personnel, en créant des conditions favorables, des stratégies efficaces et des invitations claires.
- Que Dieu continue à nous aider renforcer les capacités des ouvriers en les identifiant, en les servant et en les équipant.
- Tout comme la justice est le fondement du trône de Dieu, qu'elle soit le fondement de tout notre travail et qu'elle trouve un écho profond auprès de tous nos collaborateurs et bénévoles.
- Prions pour notre prochaine conférence nationale qui se tiendra fin juin/début juillet de cette année. Notre dernier rassemblement national remonte à 2018.

Caraïbes

Veuillez prier Esaïe 42 :10 et Habacuc 3 :2 pour la région des Caraïbes. Dans ce travail pionnier, demandez à Dieu de fortifier et d'établir les générations fondatrices d'ouvriers nationaux en République dominicaine, en Jamaïque, à Porto Rico, en Haïti, à Trinité-et-Tobago et dans un autre pays.

Prions pour que nos ministères se développent vers une durabilité locale en termes de finances, de leaders et d'ouvriers. Prions pour que nous accordions l'attention nécessaire à la société dans son ensemble, notamment aux catholiques romains et aux personnes économiquement défavorisées. Demandez à Dieu des nationaux qui ont des ressources et des relations pour aider à soutenir le travail à long terme.

Priez pour que notre première formation des Directeurs Nationaux et notre premier forum de la formation de disciples depuis le COVID - le premier en 6 ans - soient fructueux ! Priez pour que Dieu utilise ce temps de développement pour confirmer les leaders nationaux actuels et bâtir les futurs leaders nationaux émergents.

Priez pour que nous que notre identité soit ancrée sur la Base Navigateurs. Pour le renforcement de l'unité, le sentiment d'appartenance, l'élan et le partenariat en tant que Navigateurs dans notre région des Caraïbes. Que nous ayons une clarté, un alignement et une énergie accrues pour les mouvements de l'Évangile dans les nations des Caraïbes et au-delà. Nous restons fidèles à la prière conquérante comme soutien, partie intégrante et fondement de notre travail dans les Caraïbes.

Merci de continuer à prier pour la situation en Haïti. Le chaos sociopolitique qui règne dans ce pays continue de placer notre personnel et nos ouvriers dans des situations difficiles, risquées, voire dangereuses. Priez pour la sagesse de notre responsable en Haïti et de sa famille, afin qu'ils puissent déterminer si et quand ils doivent se réinstaller en Haïti. En ce qui concerne l'envoi missionnaire, priez pour la sagesse dans l'accueil d'un couple et d'un missionnaire célibataire des Navigateurs d'Afrique francophone, pour exercer leur ministère en Haïti. Ce couple et ce missionnaire continuent à soulever des fonds et à être convaincus de poursuivre ce mouvement, malgré la situation socio-politique en Haïti. Priez pour la sagesse de discerner le bon moment et la bonne stratégie pour faire de ce mouvement une réalité - nous espérons que ce cela aura lieu en 2024.

Enfin, priez pour que les Caraïbes puissent un jour devenir une terre d'envoi de missionnaires dans des régions du monde difficiles d'accès. Priez pour que Dieu nous aide à lancer avec succès des entreprises missionnaires en Haïti, en République dominicaine et dans un autre pays.

États-Unis

Louange pour la fidélité du Seigneur : Nous nous réjouissons que notre Dieu et Père agisse avec tant de puissance pour apporter la stabilité, l'amour et la grâce à notre culture de leadership et à notre personnel à travers les Etats-Unis. Beaucoup ont fait de bons ajustements et d'humbles compromis pour s'aligner sur les politiques des responsables américains.

« Ah, Seigneur Éternel, voici, tu as fait des cieux et la terre par ta grande puissance et par ton bras étendu : rien n'est étonnant de ta part. » (Jérémie 32 :17 LSG)

Nous demandons avec impatience la faveur de Dieu dans chacun de ces contextes :

Élargir Notre Portée : Nous voulons entrer en contact avec davantage de personnes ! Certains sont d'anciens étudiants qui sont passés par nos ministères, d'autres sont connectés à nous par le biais de notre ministère de discipolat digital, et d'autres encore nous ont trouvés par l'intermédiaire de quelqu'un qui les a formés comme disciples. Il est essentiel de les atteindre de manière pertinente afin de poursuivre leur croissance et de les encourager pour répondre à notre appel.

Accroître Notre Profondeur : Nous voulons investir profondément dans ceux qui nous entourent déjà et qui sont liés à nous dans les villes, les églises, les bases militaires et les campus

universitaires et collégiaux. Nous voulons des disciples établis dans leur foi et confiants pour partager leur foi avec d'autres. Nous voulons qu'ils soient équipés pour affronter les difficultés de ce monde tout en restant concentrés sur la Grande Commission et le plus Grand des Commandements.

L'Expansion de l'Évangile : Nous voulons voir la gloire de Dieu progresser dans de nouveaux endroits ! Nous voulons voir les disciples et les faiseurs de disciples grandir en courage, en grâce et en foi alors qu'ils s'épanouissent dans chaque quartier, sur le lieu de travail, dans le cadre familial et les amis.

Avoir Faim de Dieu : Comme l'exprime David dans le Psaume 63 :2 (LSG), "Ô Dieu ! Tu es mon Dieu, je te cherche ; Mon âme a soif de toi, mon corps soupire après toi, dans une terre aride, desséchée, sans eau. » Que notre peuple ait toujours plus faim et soif d'une plus grande intimité avec le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

Santé du Personnel : Nous voulons identifier et adopter des stratégies efficaces pour améliorer la santé du personnel. Nous avons besoin d'une sagesse accrue pour répondre au mieux aux besoins spirituels de notre personnel, de sorte que leur relation avec notre gracieux Père céleste déborde à travers eux et dans leurs ministères. « Seigneur, s'il te plaît, brise les forteresses qui nuisent à notre mission et à chacun d'entre nous. » Dieu se soucie profondément du cœur, de l'âme et de l'esprit de chaque individu. Priez pour que nous puissions nous joindre à Lui pour prendre soin de notre personnel. « Seigneur, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. »

Guérison du Personnel : Au cours de l'année écoulée, Dieu nous a fait traverser des eaux profondes et troublés, tant sur le plan relationnel que spirituel, et nous avons encore du chemin à parcourir. Le ministère du Saint-Esprit nous encourage à apporter la plénitude et la guérison aux individus et aux relations. Merci de continuer à prier pour que le travail de Dieu dans nos vies soit approfondi et que nous ayons de la compassion pour accompagner les membres du personnel là où ils en sont.

Veillez également prier pour notre communauté Navigateurs, ainsi que pour les cœurs et la résilience de notre personnel. Notre appel nous oblige à apporter Jésus aux gens dans des lieux complexes, difficiles et déroutants, dont nous ne sommes pas à l'abri.

Nous voulons voir notre personnel se tourner vers le Seigneur comme vers leur donjon bien fortifié (Proverbes 18 :10) pour trouver l'assurance, la stabilité et l'encouragement. Et nous souhaitons ardemment voir notre personnel enraciné et édifié en Lui, fortifié dans la foi et débordant de reconnaissance (Colossiens 2 :7) alors qu'il guide les autres vers la sécurité, l'acceptation, la justice et l'affirmation avec le Seigneur, rendues possibles grâce à l'Évangile.

